

Paris, le 7 décembre 2023,

Chers élèves, chers parents,
Chers enseignants, chère équipe pédagogique,

Comme vous le savez, **les écoles Notre Dame de Cahuzac, Notre Dame « le Clos Fleuri » et Sainte Germaine**, ont choisi de soutenir Mécénat Chirurgie Cardiaque enfants du monde durant l'année scolaire 2022-2023 en organisant une Marche Solidaire autour du lac de Samatan lors de la Journée des Familles dimanche 16 avril dernier : vous avez réussi à collecter la belle somme de **422 euros** !

Mécénat Chirurgie Cardiaque permet à des enfants atteints de malformations cardiaques d'être opérés lorsque cela est impossible dans leur pays, faute de moyens techniques ou financiers. Ils sont alors pris en charge dans 11 villes françaises (Angers, Bordeaux, Lille, Lyon, Marseille, Nantes, Paris, Saint-Denis de La Réunion, Strasbourg, Toulouse et Tours) et 2 villes suisses (Genève et Lausanne). 4 500 enfants ont été pris en charge depuis la création de l'Association en 1996 par le Professeur Francine Leca.

Tout cela ne serait réalisable sans l'aide de notre immense chaîne de solidarité qui commence par vous nos donateurs pour recueillir des fonds (particuliers et entreprises) ; les référents bénévoles dans les pays et en région, l'accompagnement aller et retour par les convoyeurs bénévoles d'Aviation Sans Frontières ; sans oublier les Familles d'Accueil bénévoles disponibles pendant environ 6-8 semaines le temps de l'hospitalisation et de la convalescence.

Une opération coûte en moyenne 12 000 euros alors soyez tous sincèrement remerciés d'avoir permis de financer en partie l'intervention d'Emmanuel :

Emmanuel est un petit garçon d'un an, d'origine camerounaise. Cadet d'une fratrie de 3 enfants, il vit avec sa famille à Yaoundé où ses parents sont tous les deux enseignants. Une première échographie cardiaque sera réalisée vers l'âge de 3 mois, alors que le nourrisson avait de la toux et des difficultés respiratoires. Sa maman avait également remarqué qu'il rencontrait des difficultés à la tétée et qu'il se fatiguait très vite. Il a en effet été diagnostiqué d'une communication inter-ventriculaire (CIV) : il s'agit d'un orifice dans le septum interventriculaire (la paroi qui sépare les deux ventricules) nécessitant une fermeture chirurgicale et entraînant un essoufflement rapide + une fatigabilité à l'effort.

Plus d'informations sur le petit topo vidéo réalisé par le Professeur Leca : <https://youtu.be/ppyBHP2bnn4>

Malheureusement, le plateau technique local est limité et le petit garçon ne pouvait pas bénéficier de la réparation de sa cardiopathie dans son pays, ce qui a motivé le médecin et ses parents à nous adresser son dossier médical. Son arrivée a rapidement été programmée et Emmanuel a bénéficié le 26 juin dernier de la réparation de sa cardiopathie à l'Hôpital des Enfants de Toulouse. La chirurgie fut un succès et seulement quelques semaines après son opération, ses progrès étaient impressionnants d'après sa famille d'accueil. Aujourd'hui, Emmanuel est en pleine forme et croque la vie à pleines dents !



**MÉCENAT
CHIRURGIE
CARDIAQUE** 
enfants du monde

Emmanuel Aboh Angie AVIE-SEH

Emmanuel Aboh Angie AVIE-SEH est né le 24 juin 2022 à Yaoundé au Cameroun.

Il est atteint d'une **CIV** : communication anormale entre les deux ventricules entraînant un essoufflement rapide et une fatigabilité à l'effort. Topo : <https://youtu.be/ppyBHP2bnn4>

Pour corriger cette malformation, une chirurgie est nécessaire. Elle lui a été offerte en juin 2023.

Accueilli par une famille d'accueil bénévole le 13 juin 2023, il a été opéré quelques jours après son arrivée sur le site de l'Hôpital des Enfants de Toulouse.

Après quelques jours à l'hôpital il a rejoint sa famille d'accueil pour profiter de sa convalescence.

C'est guéri et en pleine forme qu'il retrouvera ses parents au Cameroun quelques semaines plus tard. Comme pour sa venue, il bénéficiera de l'accompagnement de l'Association Aviation Sans Frontières pour son retour.



Cameroun

Ouverture du pays : 1997
Enfants opérés : 389
Médecins formés : 20
Missions : 3
Enfants parrainés : 14



Recevez toute notre reconnaissance pour votre participation et votre générosité, ainsi que pour l'engagement des 3 écoles du Gers !

« Ayons du Cœur pour qu'ils en aient un »

Bien chaleureusement,



Tiphaine HALLAIRE
Partenariats Mécénat Chirurgie Cardiaque
33 rue Saint-Augustin
75002 Paris
01 49 24 02 02
thallaire@mecenas-cardiaque.org